

Ein dritter Skoda für Indien

Nach Kushaq und Slavia bringt Skoda ein drittes Modell in Indien auf den Markt, das eigens für den Subkontinent konzipiert wurde. Der Kylaq, der Anfang November auf der Auto India offiziell vorgestellt wird, nutzt mit seinen 3995 Millimetern Länge einen Steuervorteil für Fahrzeuge unter vier Metern Länge. Das kleine SUV wird von einem 1,0-Liter-Motor mit 115 PS (85 kW) und 178 Newtonmetern Drehmoment angetrieben. Die Kraft wird wahlweise über ein Sechs-Gang-Getriebe oder eine Automatik übertragen. Für den hohen Komfortanspruch stehen unter anderem sechsfach verstellbare belüftete Vordersitze. (aum)

Bilder zum Artikel



Noch in Camouflage: Skoda Kodiaq.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Noch in Camouflage: Skoda Kodiaq.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
